
Die ??? in 20 Jahren - Eure Meinung
1) Fred schrieb am 14.08.2000 um 20:50:16: Hi! Ich kann mir diesen Forumspunkt
nicht verkneifen. Also wie stellt ihr euch die Serie in 20 Jahren vor? Wird es sie dann
wohl überhaupt noch geben? Und werden dann die Werke von Marx auch Klassiker
sein?

2) Max Cady schrieb am 14.08.2000 um 20:53:21: Ich antworte mal mit einer Gegen-
frage: Werden uns die drei ??? in 20 Jahren noch interessieren???

3) Fred schrieb am 14.08.2000 um 20:58:25: Ich glaube, ob uns die ??? noch interes-
sieren, lieber Max, spielt bei allen meiner 3 Fragen keine Rolle!

4) Juana © (LadyJuana@myokay.net) schrieb am 14.08.2000 um 21:01:59: Max, viel-
leicht uns nicht mehr, aber unsere Kinder!! Also nicht unsere Kinder, ich meine unsere
Kinder... *grübel* Leider kommt die Betonung jetzt nicht so gut rüber Aber ich denke Du
weisst was ich meine. Obwohl, soweit wohnst Du ja nicht weg von mir, vielleicht dann
doch unsere Kinder *g*.

5) Max Cady schrieb am 14.08.2000 um 21:08:38: Ich denke, daß keiner soweit im
voraus plant - erst recht nicht Kosmos. Die Frage ist doch, ob die drei ??? gerade wie-
der einen Boom erleben (als ein Strohfeuer) oder ob sich das auch weiterhin so hält,
denn machen wir uns nichts vor: Sollten die Verkaufszahlen in den Keller fallen, wird
sicherlich der Rotstift auch nicht vor den drei ??? halt machen ••• Juana: ???

6) Gräfin Zahl © (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 14.08.2000 um 22:51:50: Viel
interessanter wäre die Frage: was machen die drei ???, wenn sie (die Hauptfiguren) 20
Jahre älter sind?

9) Detlef schrieb am 14.08.2000 um 22:56:22: HI ho auch @ Max warum sollte Kosmos
für deine Ehe mit Juana und den dazugehörigen Kindern sorgen? *** Spaß bei Sei-
te...nunja in 20 Jahren wird es wohl unvermeintlich sein, dass es dann schon neue
Sprecher gibt, falls das Medium Hörspiel dann noch interessant genug ist... *** Viel-
leicht erleben "wir" (also in dem Fall wahrscheinlich nicht WIR obwohl ich wenn ich
meine HP behalte wohl immer Hörspiele hören "muß") ..dann O. Rohrbeck und Co. als
Gegenspieler der neuen ??? *G*.

8) Jack  (Jack74D@aol.com) schrieb am 15.08.2000 um 00:13:59: Ich denke die mei-
sten werden , wenn es sie noch gibt, die drei ??? hören , wenn auch nicht so wie jetzt.
Soll heißen man kauft sich wenn mal zufällig im Kaufhaus ist wahrscheinlich gleich 5
Kassetten und schließt sich zu Hause für einen Abend ein . Und dann sind da ja noch
die Kinder. Welch besseres Alibi könnte ich mir wünschen wenn meine Kinder in 20
Jahren mit 12 oder 13 , was weiß ich bei Nummer 90 sind und sich zu Weihnachten
neue Folgen wünschen. Das Medium Hörspiel wird es mit Sicherheit in 20 Jahren noch
geben . Ob die drei ??? dabei sind wird sich zeigen . Vielleicht gibt es dann auch nur
noch die drei ??? Kids als Hörspiel und die Diskussionen im Forum ähneln sich - wie
die hier . Sicher bin ich mir auf jeden Fall , das es eines Tages noch die drei ??? als
Zeichentrick geben wird .

9) Sokrates © (Berti-und-Soki@schondrin.de) schrieb am 15.08.2000 um 15:47:59:
Hm, ob es die "drei ???" in 20 Jahren noch gibt, kann niemand vorhersagen. Aber für



den Fall, daß dem so sei, steht wohl außer Frage, daß (wenn es dann auch noch Hör-
spiele gibt,) Olliver R., Jens W. und Andreas F. NICHT MEHR die Detektive sprechen
werden. Ähnlich sicher bin ich mir da auch bei Matthias F. (Erzähler).

10) Bert Clock © (Berti-und-Soki@schondrin.de) schrieb am 16.08.2000 um 00:27:26:
Ist doch ziemlich spekulativ, anzunehmen, dass es die "drei ???" in 20 Jahren noch
geben wird, oder? Dafür ist der Markt doch viel zu sehr in Bewegung. Wer weiß, wel-
che Konzepte und Charaktere dann in diesem Marktsegment gefragt sind...!

11) Bud Spencer © schrieb am 16.08.2000 um 15:13:59: War es nicht 1968 auch naiv
anzunehmen, das es die drei ??? im Jahr 2000 noch gibt? Tja so gesehen gibt es im-
mer die "Wer weiß schon ....."-Frage.

12) Skinny schrieb am 16.08.2000 um 15:22:14: Ich denke schon, dass es die drei ???
in 20 Jahren noch gibt, aber man merkt schon jetzt eine Art "Altersschwäche". Man
muss bedenken: es gibt mittlerweile schon über neunzig Folgen und schon jetzt wird es
für die Autoren schwer, sich etwas neues einfallen zu lassen, da es fast alles schon
mal gab. So wird es nämlich dann doch langweilig, wenn es immer neue Folgen gibt.
Das Ende ist bestimmt schon nahe, aber die alten Kassetten - die wird es immer ge-
ben. Was meint ihr, habe ich ins Schwarze getroffen?

13) Prof. Barr ister schrieb am 16.08.2000 um 20:43:55: Ich finde auch, man kann nicht
vorhersagen, ob es in 20 Jahren noch NEUE Folgen geben wird. Aber die alte Serie
wird immer mehr zum Klassiker werden, und somit wohl von irgendeinem Verlag ange-
boten werden (ähnlich wie Enid Blyton-Bücher).---- Wenn es die Kassetten noch geben
wird, dann wohl mit komplett neuen Sprechern. Und ob dass noch toll klingt wage ich
ernsthaft zu bezweifeln (Die neuen 5 Freunde sind auch sch...) ---- Aber eins weiß ich
sicher: Da aus der Kinder-Jugendfreizeitbeschäftigung ja mittlerweile ein Hobby ge-
worden ist, werde ich wohl immer ein Fan der drei??? bleiben, wenn gleich auch nicht
so exzessiv wie heute.

14) Ripley (ripley@specter.com) schrieb am 25.08.2000 um 11:25:02: Ich habe die
ersten Hörspiele so ca. 1977 gehört, habe also mit den Klassikern angefangen. Im Ge-
gensatz zu vielen anderen Fans bin ich jedoch nicht der Meinung, dass die ??? immer
gleich bleiben müssen (gleich alt etc.) Meiner Meinung nach sollten Sie sich entwik-
keln, das macht und hält das Ganze doch gerade interessant. Von mir aus dürften die
??? in 20 Jahren ruhig erwachsen sein und zusammen in L. A. ein professionelles De-
tektivbüro betreiben...

15) Detlef schrieb am 25.08.2000 um 11:59:00: Hallo auch ** Jo, ich bin auch einer der
wenigen, die es begrüßt haben das die ??? älter geworden sind...sie sollten ruhig mal
Honorar nehmen, heiraten etc LOL *** Zum Thema "Fünf Freunde" - Die Sprecher sind
okay, wer diese schXXX findet, bildet sich das nur ein! Es sind ganz einfach junge
neue Sprecher! ...die neuen Folgen sind gut und können teilweise sogar mit den alten
Mithalten...für mich bedeutet eine Umbesetzung in 5 oder 10 Jahren nicht das Ende der
drei ??? sondern lediglich eine Umgewöhnung...

16) Gräfin Zahl © (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 13.09.2000 um 10:42:28:
Auch wenn das nicht ganz das Thema des Forum ist, fasziniert mich diese Vorstellung:
Was machen die drei ???, wenn die 20 Jahre älter sind? Haben sie vielleicht ein pro-
fessionelles Detektivbüro? Kennen sie sich überhaupt noch? Eine mögliche Variante:



Justus hat in Stanford Jura studiert und hat jetzt eine Anwaltskanzlei in L.A., Bob hat
sich gegen die Musik entschieden, ist bei einer großen Tageszeitung gelandet und
hofft auf den Pulitzer-Preis. Sein Hauptinteresse gilt dabei kriminalistischer und krimi-
nologischer Berichterstattung. Peter ist nach seiner Karriere als mittelmäßiger Basket-
ballprofi tatsächlich Privatdetektiv geworden und arbeitet hauptsächlich in Justus' (der
ihn ständig herumscheucht) Auftrag, ähnlich wie in "Ein Fall für 2". Also weitere Zu-
sammenarbeit möglich. Oder was meint ihr, was die drei ??? dann machen?

17) Mr.Borroughs (cwolf1309@hotmail.com) schrieb am 13.09.2000 um 11:20:11: Al-
so, ich nehme an, in zwanzig Jahren hat Justus BWL studiert und aus dem Trödelmarkt
eine boomende Handelskette mit e-commerce entwickelt, und vor lauter Arbeit hat er
keine Zeit mehr zum Detektiv spielen. Außerdem ist er glücklich mit einer Miß America
verheiratet. Bob hat eine mittelmäßige Musikagentur, bei der zweitklassige Sternchen
runhängen, und er selbst hängt an der Flasche, nachdem ihn alle Frauen nur ausge-
nutzt haben. Und Peter war auf dem Weg zum Basketballstar, doch dann hat er Kelly
wiedergetroffen, die ihm befahl, sie zu heiraten. Jetzt hat er fünf Kinder, eine nörgelnde
Frau und arbeitet auf Justus Schrottplatz als Lagerarbeiter. Und schließlich finden sie
wieder zusammen, und lösen rätselhafte Fälle aller Art. So wird's kommen, oder auch
nicht....
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